

## 6月13日（月） タブレット PC をこんなふうにご利用しています③

### ★3年 理科

春から育てている植物の観察をしていました。3年生では虫めがねを手にとって観察することも大切にしてありますが、この日はタブレット PC で撮った写真を用いて観察していました。

タブレット PC のよさの1つは、自分が見たいところを拡大して、細部まで見ようとできることです。下の写真は、葉の先に種の小さな殻（から）が付いていたことに気づき、そこを拡大して観察していた様子です。観察した殻（から）を記録シートに丁寧に描き加えていたので、とても感心しました。



### ★6年 音楽科

「車内チャイム」をテーマに、和音の響きを感じながらチャイムをつくっていました。タブレット PC 上の教材を用いて、旋律になる7音を選び、速度や音色の種類を選べばできあがります。短時間でつくれるので、自分で何度も試したり作り替えたりしていました。

つくったチャイムを確かめようと、左下の写真のようにタブレット PC を耳に近づけて、一人でじっくり聴く子があちこちで見られました。また、友だちと画面を見せ合って互いのチャイムを交流していました。

